

Ibadah Retreat Family I Malang, 28 Desember 2012 (Jumat Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Tema: "**Kamu adalah Bait Allah**".

1 Korintus 3:16

3:16 Tidak tahukah kamu, bahwa kamu adalah bait Allah dan bahwa Roh Allah diam di dalam kamu?

Pengertian Bait Allah adalah tempat Roh Kudus.

Syaratnya:

1. Jika tidak ada roh-roh lain dalam kehidupan kita, yaitu:

- a. Roh dunia.

Galatia 4:9-10

4:9 Tetapi sekarang sesudah kamu mengenal Allah, atau lebih baik, sesudah kamu dikenal Allah, bagaimanakah kamu berbalik lagi kepada roh-roh dunia yang lemah dan miskin dan mau mulai memperhambakan diri lagi kepadanya?

4:10 Kamu dengan teliti memelihara hari-hari tertentu, bulan-bulan, masa-masa yang tetap dan tahun-tahun.

Praktek ada roh dunia adalah memelihara hari tertentu, membedakan hari baik dst., ramalan, juga cara berpakaian yang berlebihan.

Yakobus 4:4

4:4 Hai kamu, orang-orang yang tidak setia! Tidakkah kamu tahu, bahwa persahabatan dengan dunia adalah permusuhan dengan Allah? Jadi barangsiapa hendak menjadi sahabat dunia ini, ia menjadikan dirinya musuh Allah.

Praktek ada roh dunia juga adalah tidak setia dalam ibadah pelayanan.

- b. Roh jahat dan roh najis.

Markus 9:25

9:25 Ketika Yesus melihat orang banyak makin datang berkerumun, Ia menegor roh jahat itu dengan keras, katanya: "Hai kau roh yang menyebabkan orang menjadi bisu dan tuli, Aku memerintahkan engkau, keluarlah dari pada anak ini dan jangan memasukinya lagi!"

Roh jahat dan roh najis membuat bisu tuli dan membuat ayan.

Markus 7:21-23

7:21 sebab dari dalam, dari hati orang, timbul segala pikiran jahat, percabulan, pencurian, pembunuhan, 7:22 perzinahan, keserakahan, kejahatan, kelicikan, hawa nafsu, iri hati, hujat, kesombongan, kebebalaan. 7:23 Semua hal-hal jahat ini timbul dari dalam dan menajiskan orang.

Bentuk-bentuk dari roh jahat dan roh najis, yang memuncak sampai kebebalaan, yaitu tidak bisa dinasehati.

Tuli artinya tidak mau mendengar firman pengajaran yang benar, atau mau mendengar tetapi tidak dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar.

Kalau telinga tuli, maka mulut pasti bisu, yaitu perkataan-perkataan yang tidak ada artinya, yang tidak menjadi berkat bagi orang lain, justru menjadi sandungan bagi orang lain. Perkataan-perkataan yang tidak memuliakan Tuhan, malah justru memilukan Tuhan.

Roh jahat dan najis juga mengakibatkan penyakit ayan rohani, yaitu kerusakan moral, tidak lagi menyesal saat berbuat dosa. Penyakit ayan juga menunjuk pada kerusakan nikah dan buah nikah, juga kerusakan masa depan.

2. Hati bagaikan permukaan air.

Kejadian 1:2

1:2 Bumi belum berbentuk dan kosong; gelap gulita menutupi samudera raya, dan Roh Allah melayang-layang di atas permukaan air.

Artinya:

- a. Hati yang tenang, hati yang damai sejahtera.
- b. Kehidupan yang rendah hati, yaitu mengaku tidak layak, mengaku tidak berdaya apa-apa melainkan hanya berharap pada belas kasihan Tuhan, dan mengaku tidak berharga apa-apa.
Ciri kehidupan yang mengaku tidak berharga adalah tidak gampang tersinggung.

Kegunaan Roh Kudus adalah:

1. Mengadakan mujizat-mujizat dan keajaiban dalam hidup kita.

Roma 8:13

8:13 Sebab, jika kamu hidup menurut daging, kamu akan mati; tetapi jika oleh Roh kamu mematikan perbuatan-perbuatan tubuhmu, kamu akan hidup.

Roh Kudus mampu untuk mematikan perbuatan-perbuatan daging yang didorong oleh roh jahat dan najis, sehingga kita bisa hidup benar, hidup suci, sampai hidup kekal bersama dengan Tuhan.

2. Meratakan gunung-gunung, menyelesaikan segala masalah yang menggantung sampai yang mustahil.

Zakharia 4:6-7

4:6 Maka bicaralah ia, katanya: âInilah firman TUHAN kepada Zerubabel bunyinya: Bukan dengan keperkasaan dan bukan dengan kekuatan, melainkan dengan roh-Ku, firman TUHAN semesta alam.

4:7 Siapakah engkau, gunung yang besar? Di depan Zerubabel engkau menjadi tanah rata. Ia akan mengangkat batu utama, sedang orang bersorak: Bagus! Bagus sekali batu itu!

Kalau gunung diratakan, maka kita bisa melihat masa depan. Roh Kudus memberikan masa depan yang indah dan berhasil.

3. Roh Kudus membaharui kita, mengubah kita dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

Titus 3:5

3:5 pada waktu itu Dia telah menyelamatkan kita, bukan karena perbuatan baik yang telah kita lakukan, tetapi karena rahmat-Nya oleh permandian kelahiran kembali dan oleh pembaharuan yang dikerjakan oleh Roh Kudus,

Keubahan hidup dimulai dari kejujuran dan ketulusan hati. Jika 'ya' katakan 'ya', jika 'tidak' katakan 'tidak'. Sampai diubah menjadi sama mulia dengan Dia saat kedatanganNya kedua kali.

Tuhan memberkati.